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田植え体験・６月１６日・今年は、自分たちで食べるお米を植えました 
  
  
 
 
 
 
 
 
  

 
 

 
 
 
 
 
 

運営委員会 ６月 13日サクラはうす運営委員会。 
サクラはうすの概要、運営規定、日頃の子ども達の様子、 

質疑応答など 1時間にわたって開かれました。この会には 

右記の方 10名の方に委員としてこの 1年間学童を見守り、 

ご協力、ご指導を戴く事となりました。縁の下のお力があっ

てこそ良き保育が出来ることを心より、お礼申し上げます。 

  

  

 

 

おしらせ 

７月２１日より夏休みが始まります。オリンピックなどでカレンダーがいつもと違い、またコロ

ナ禍によってプールはありませんし、いろんな制約があります。サクラはうすでは、話し合いを

重ね、こどもにとってコロナ禍でも思い出に残り、体験を重視した夏休みにしたいと考えており

ます。また、午前中は、学習。宿題はサクラはうすでやります、また前期の復習などもやります。

夏休みの予定表を７月９日までにお出しください。ご協力お願いいたします。 

山田美保(運営委員長)：神田小学校学校長  

八田正巳：八坂神社総代、石橋政美：大神地区

自治連合会会長、牧野賢治：相模小学校学校長、

三浦律子：婦人会会長、和田守兄：田村地区民

生児童委員委員長、土屋裕之：神田地区青少年

指導員会長 四宮賢治：公民館館長、社会福祉

協議会会長：浅野一人、小林寛：田村地区自治

連合会会長    <敬称略、順不同＞ 

 

 

説明を聞いて、田んぼの中を

まず歩きました。１年生は、

先生と一緒に、ぬるぬる、ぐ

にゅぐにゅ。田んぼに歓声が

響きました。そしてみんな上

手に田植えです。 

さあ終点。おいしいお米が育ちま

すように。貴重な体験学習ができ

ました。楽しい思い出も。 
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